

# Montanhydraulik GmbH



Das Familienunternehmen Montanhydraulik wurde 1952 gegründet und zählt weltweit zu den ersten Adressen, wenn es um Hydraulik-Zylinder und hydraulische Antriebssysteme geht. In hochmodernen Produktionsstätten in Holzwickede, Werl, Gelsenkirchen und Hamm entstehen Hightech-Hydraulikzylinder bis zu einer Länge von 35 Metern.

Die Hydraulikzylinder kommen in den unterschiedlichsten Anwendungsgebieten zum Einsatz. Neben dem Kran- und Großbaggerbau sind Tunnelvortriebsmaschinen, Stahl-/Hüttenwerke und Staudammschleusen wichtige Einsatzbereiche. Alle namhaften Hersteller in diesen Bereichen vertrauen auf die Leistungsfähigkeit der Firma Montanhydraulik.

Zur Unternehmensgruppe von über 1.000 Mitarbeitern gehören die Montanhydraulik Reparatur und Service GmbH in Dortmund, die Maschinenfabrik Glückauf in Gelsenkirchen, die Firma Harry à Wengen in Neubulach sowie Beteiligungsgesellschaften in Indien, Italien und den Niederlanden.

Montanhydraulik, a family business founded in 1952, is among the world's first addresses for hydraulic cylinders and drive systems. Its state-of-the-art production facilities in Holzwickede, Werl, Gelsenkirchen and Hamm turn out hi-tech hydraulic cylinders up to 35 m in length.

The cylinders are used in the most varied applications. Not only in the construction of cranes and high-capacity excavators, but also tunnelling machines, steel and mining plant and locks for dams are major application areas. All reputable manufacturers in these industries rely on the performance of Montanhydraulik.

The Group with over 1,000 employees also includes Montanhydraulik Reparatur und Service GmbH in Dortmund, the Glückauf machine building plant in Gelsenkirchen, Harry à Wengen in Neubulach as well as affiliates in India, Italy and the Netherlands.

